## NFC (Nerima Football Club) news Vol. 1

8月27日(日)に第102回全国高校サッカー選手権大会東京大会1次予選が開催されました。

本校は都立新宿高校と対戦しました。序盤から中々ボールを支配することができず、ロングボールが多くなってしまう展開でした。決定機を作るもののフィニッシュの精度を欠き、得点をあげることができませんでした。 前半アディショナルタイムに失点を喫し、前半は0-1で折り返します。後半に入り、試合の強度も増す中でチャンスやいい形を作ることは出来ましたが、相手の守備を崩すことと最後まで決めきることができずにスコアは変わらず0-1で敗戦となりました。

多くの保護者の方々、同級生や先生方に観戦・応援していただき本当にありがとうございました。

試合後には3年生だけではなく1、2年生やマネージャーを含め全員が悔しさを感じているのが見られ、3年 生を中心に、練馬高校サッカー部が積み重ねてきたことがチームに浸透しているのを感じました。

3年生は今大会をもって高校サッカーからは離れてしまいますが、これからの進路活動や今後の人生において、 サッカー部で学んだことを活かしてもらえればと思います。

引き続き練馬高校サッカー部の応援をよろしくお願いいたします。





















